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Abstract (en)
[origin: AU2016273922A1] Abstract: The subject is a method for the continuous dewatering 5 of material containing water, especially for the
dewatering of brown coal, wherein the material to be dewatered is first of all preheated in a preheating device (9) and wherein the preheated material
is dewatered in a continuously operating dewatering press 10 (1) using pressure and heat. The method is characterised in that the material to be
dewatered in the continuous preheating device (9) is exposed to a throughflow of a steam-air mixture. 15 For publication with Fig.2 -, '3 t2~Z -
_________ j

Abstract (de)
Es handelt sich um ein Verfahren zur kontinuierlichen Entwässerung von Wasser enthaltendem Gut, insbesondere zur Entwässerung von
Braunkohle, wobei das zu entwässernde Gut zunächst in einer Vorwärmeinrichtung (9) vorgewärmt wird und wobei das vorgewärmte Gut in
einer kontinuierlich arbeitenden Entwässerungspresse (1) unter Anwendung von Druck und Wärme entwässert wird. Das Verfahren ist dadurch
gekennzeichnet, dass das zu entwässernde Gut in der kontinuierlichen Vorwärmeinrichtung (9) von einem Dampf-Luft-Gemisch durchströmt wird.
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